

# JC Köln-Süd Bushido e.V.

Benjamin Münnich (1. Vorsitzender)  
Burgunderstr. 44  
50677 Köln  
info@bushidojudoteam.de



## Hajime: Bald geht's wieder richtig los!

Köln, 12.05.2020

Liebe Mitglieder, Judoka und Eltern,

nach mehr als zwei Monaten ohne Judotraining werden wir nach aktuellen Informationen im Juni wieder Sport machen können. Das ist eine super Nachricht und wir freuen uns, Euch alle fit und gesund auf der Judomatte zu sehen.

Bei aller Vorfreude wollen und dürfen wir jedoch nicht die Gefahren der Covid19-Pandemie aus den Augen verlieren; **die Gesundheit aller Judoka und Trainer hat oberste Priorität.**

Aus diesem Grund erarbeiten wir derzeit ein für unseren Verein geeignetes **Sicherheitskonzept für den Wiedereinstieg in das Judotraining**. Die Leitplanken dieses Konzeptes werden aus

- einer verringerten Trainingsgruppengröße,
- wenigen (oder keinen) Partnerwechseln,
- einer genauen Anwesenheitsdokumentation und
- strengen Hygieneregeln bestehen.

Wenn alles läuft wie geplant, werden wir am **Mittwoch, dem 03. Juni 2020** wieder Training im Sportcenter Bushido machen. Wir freuen uns darauf, Euch alle wiederzusehen und alle Teilnehmer/innen der „Judo-Safari @ Home“ ehren zu dürfen!

Wir hoffen zwar darauf, mit dem Judotraining einsteigen zu können, allerdings ist der Verlauf der Covid19-Pandemie weiterhin schwer vorherzusehen. Deswegen müssen wir jetzt flexibel und diszipliniert sein, zusammenhalten und zusammenarbeiten. Das Motto der Stunde könnte daher nicht passender lauten: „**Seid Judo – bleibt Judo**“. Wir werden Euch alle in den kommenden Tagen genauer über den geplanten Wiedereinstieg am 03. Juni informieren.

Bleibt gesund und bis bald!

Der Vorstand

Gef. Benjamin Münnich (1. Vorsitzender)

**Hausanschrift**  
Benjamin Münnich  
Burgunderstr. 44  
50677 Köln  
info@bushidojudoteam.de

**Bankverbindung**  
Volksbank Köln Bonn eG \*  
IBAN: DE39380601867203879010

